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序言：从万达城设计创意成果展示，到主题乐
园开工；从吉尼斯世界纪录申报，到万达文化艺术
年启幕；从特别赞助周杰伦演唱会到独家冠名安徽
省直机关运动会；从组织青年业主集体开展慈善公
益活动，到向留守儿童学校捐赠书籍……2014年
的合肥万达城，每天都在吸引着社会的关注，每天
都在传递正能量。

5月25日，借参加万达城二期旅游新城产品解
析会的机会，合肥万达城投资有限公司总经理朋汪
勤接受了媒体联合采访，通过此次采访，合肥万达
城的众多信息得以首次全面公开。

合肥万达城总经理朋汪勤：

我要每天
看着游客满意、幸福

■谈万达城改变合肥

“合肥人以主人的
身份迎接来自五湖四海
的游客，可以用英语跟
来自世界各地的朋友进
行交流，这个贡献是巨
大的。”

问：万达城落户哪个城

市，将对这座城市的发展有

着巨大的促进作用，您认为

万达城项目会给合肥带来

哪些直接的影响？

朋汪勤：最直观的影响

当然是巨大的经济效益和

社会效益，比如，项目将直

接创造3万个就业岗位，使

将近5万人得到就业；每年

将给合肥带来2000多万国

内外游客；项目运营后每年

超过 50亿的营业收入，将

创造5～6亿的地方财政税

收，这些都是持续性的社会

贡献。

问：这 些 持 续 性 的 贡

献，会对合肥带来革命性影

响吗？

朋汪勤：首先毫无疑

问，万达城完善和提升了滨

湖区的城市功能及区域定

位，让滨湖区真正成为我们

合肥乃至安徽的旅游中心、

文化中心、商业中心和生活

中心。进一步说，对整个合

肥市的影响也是巨大的。

万达城落户后，文化旅游产

业在合肥市国民经济的占

比会大大提高，最终将改变

合肥的产业结构和经济结

构，让文化旅游产业成为城

市经济发展的主力。也将

改变合肥的城市定位，让合

肥成为中国文化旅游名城

和世界级的旅游目的地。

这无疑是革命性的。

问 ：都 说 要 以 人 为

本，万达城对合肥人意味

着什么？

朋汪勤：合肥人会在历

史上第一次以主人的身份

迎接来自五湖四海的游客，

可以用英语跟来自世界的

朋友进行交流，会非常有优

越感。这种巨大的改变，没

有做过旅游目的地市民，永

远不会有那种强烈的感受。

■谈职业成功要素

“一要持续地学习，持续学
习和职业坚持是成功的基本功
课，责任和勤奋是职业成长的
根本因素；另外要有职业操守
的底线，房地产是要有良知的
人才去做的行业。”

问：江湖上有很多关于您个人

的“传说”，据我所知，您是在安徽

的几百家外来房企中，第一个作为

总经理的安徽籍职业经理人。您成

功的秘诀是什么？

朋汪勤：我是为数不多的安徽

本地人做总经理的，但我不是第一

个也不是唯一一个。我之前接受一

次访谈时说过，其实做总经理压力

很大，不是业务能力不能胜任，而

是觉得身上的担子重，代表着他们

对安徽职业经理人的期待。我非常

高兴现在很多安徽人在外来房企做

总经理，安徽籍的职业经理人受到

了业界的普遍尊重和认同。

回顾自己20多年的职业经理

路，我觉得要实现成功，基本的功

课有两点，一要持续地学习，持续

学习和职业坚持是成功的基本功

课，责任和勤奋是职业成长的根本

因素；另外要有职业操守的底线，

房地产是要有良知的人才去做的

行业。

问：万达高强度、快节奏的工作

模式在业内是出了名的，想问您一

路坚持下来的动力是什么？

朋汪勤：作为一个职业经理人，

责任和担当是我必须要去面对的问

题。我受集团的指派来做这样一个

伟大项目，在精神层面上不能懈怠

放松，这让我充满斗志；第二个我

非常热爱我的职业，土地也是有生

命的，我始终对这个职业充满敬

畏；我作为一个合肥人，多次有机

会安家在上海和北京，但是我放弃

了，因为我非常热爱合肥，这也是

我保持昂扬斗志的原因之一。

问：您在合肥操盘过很多标志

性的楼盘：绿城桂花园、上城国际、

万达广场的 2 个项目……都是人

居生活的典范。作为一名城市建

设者的骨干力量，您的下一个目标

是什么？

朋汪勤：我觉得我当前的职业

梦想就是把万达城如期精彩地建

好，如期精彩地开业。希望开业以

后，我能每天站在公园门口，看着

游客带着满意和幸福离开。

“它的核心理念就是运用现代文化
和娱乐创意产业里最先进的科技成果，
将中国文化的传统精华进行提炼，让中
国传统文化赋予时代的色彩，进而实现
对中国文化的复兴和传承。”

问：万达城的核心理念是什么？

朋汪勤：万达文化旅游城，我的理解是万达

集团发展文化旅游产业的核心载体之一，它的

核心理念就是运用现代文化和娱乐创意产业里

面最新的科技成果，将中国文化的传统精华进

行提炼，让中国传统文化赋予时代的色彩，进而

实现对中国文化的复兴和传承。

问：合肥万达城在项目的文化创意方面有

哪些举措？

朋汪勤：我们的项目都是由国际上做文化

旅游产业最顶尖的公司，从现代的视角、从世

界的视角，来诠释中国文化的内涵。巢湖之前

有一个巢州古城，在合肥万达城项目里就有这

个内涵的体现；徽班进京，也是京剧的源头之

一，我们也会将戏曲的元素，通过大师们的国

际视角表现出来。

问：与世界同类文化主题项目相比，合肥

万达城处在一个什么样的水平呢？

朋汪勤：我们有全球最顶级的资源，我们

一定要在前面优秀的主题乐园以及主题文化

品牌的基础上，吸取前人的经验来做好我们的

产品。我相信2016年合肥万达城建成开业以

后，游客的体验以及节目所具有的科技含量在

国际上都是一流的。

■谈项目核心理念

“人无我有，人有我优，人优我独。”

问：从产品业态方面，跟其他产品相比，万

达文旅城有什么样的独特优势？

朋汪勤：我们对同行充满尊敬，同时我们

也毫不掩饰对自己产品优越的自豪感和钟

爱。人无我有，人有我优，人优我独。所有同

行的产品，无论空间和配套，他们有的我们都

有，而且我们有的仍然比他们好。反而别人没

有的，我们也有。万达城有强大的资源载体，

有完善的商业生活和文化配套，将让合肥人第

一次真正实现在巢湖岸边安居乐业的梦想。

很多老百姓可能还没意识到，如果万达城

不在合肥落户，合肥人滨临巢湖的湖居生活时

代也许无法实现。滨湖区在合肥的东南角，巢

湖也在我们的东南角，上风上水的资源，所以

在这里都是新的，空气是新的，阳光是新的，水

也是新的。

问：去年，万达城一期开盘创下了合肥房产

史上的销售奇迹，二期旅游新城即将推出了，您

觉得和一期相比，二期有什么优越性？

朋汪勤：如果问我一期、二期有什么区别，

我真不好去回答，我觉得都是我非常用心去打

造的产品。一期相对比较安静，而且地铁一号

线和五号线在周围，省级行政中心也比较近，

非常适合居住。我没有觉得一期比二期要弱，

但二期离湖更近。清晨那个湖风吹来的时候，

先吹到二期；晚上睡在家里，能够看到一弯皓

月，这种感觉非常好。我觉得买一期、二期的

人都是非常幸运的。

问：2016 年万达城项目正式开放后，会给

合肥市民带来什么样的生活体验？

朋汪勤：会让度假、休闲、文化、旅游成为

我们生活的一部分，让我们的生活与国际接

轨，变得非常符合现代生活潮流，真的去享受

生活。

■谈二期旅游新城

“要相信市场不要盲从调控，要相
信自己不要盲从舆论。万达有非常大
的这种商业运营能力，它的物业最核心
价值是有资源载体，跟着万达走最起码
是安全。”

问：今年以来，国内楼市一直充斥着看空

的言论，谈谈您对合肥市场的看法？

朋汪勤：合肥的发展非常健康，产业结构调

整非常合理，是安徽为数不多每年都保持城市

人口正增长的城市。有了人员的增加就有了住

房的需求，有了经济的健康发展就有住房的改

善需求，没有理由楼市往下走。我个人对合肥

房地产的发展充满坚定的信心。

问：在楼市不明朗的情况下，投资者往往

会出现一种观望的情绪。在这种背景下，万达

城是如何为投资者建立投资信心的？

朋汪勤：在中国投资房产，第一个你要选

取城市，一定要选一个发展平稳的、预期可观

的城市去投；第二个产品要走更大的企业，因

为它有资源它有产业链，有非常稳定的运营机

制的保障，没有风险；第三个选类型，你是住宅

还是写字楼还是商业。

万达集团作为国内最大的商业地产和亚

洲最大的地产运营商，它有非常大的资源平

台，这是所有投资者选择跟随万达的原因。要

相信市场不要盲从调控，要相信自己不要盲从

舆论。万达有非常大的这种商业运营能力，它

的物业最核心价值是有资源载体，跟着万达走

最起码是安全。

■谈建立投资信心


